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平成２７年教育委員会 第１２回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年１２月２４日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、笹谷委員、小澤委員、荒田委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部次長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置

担当）、教育総務課長、施設管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、

図書館長、総合博物館長、森教育研究所所員、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３１分 （休憩 １４時４０分～１４時４５分） 閉  会 １５時３２分 

 

議 案  第１号 小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正

する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正する規

則案について、平成２９年度に末広中学校と北山中学校を統合し、新たに北陵中学校を設置

することに伴い、その校区を定めるための改正案であり、平成２９年４月１日から施行する

旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市交通災害遺児奨学規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市交通災害遺児奨学規則の一部を改正する規則案について、被用者年金制度の一元化

等を図るための厚生年金保険法等の一部を改正する法律の施行により、共済年金が厚生年金

に統合されたことに伴い、所要の改正を行うものであり、公布の日から施行する旨の説明を

行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市教育委員会職員職名規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市教育委員会職員職名規則の一部を改正する規則案について、平成２５年８月１日に

学校給食センターを設置した際、改正もれがあったためである旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市教育委員会の所管に係る小樽市保有個人情報の適切な管理のための措置に

関する訓令案 

   ・事務局説明 

      小樽市教育委員会の所管に係る小樽市保有個人情報の適切な管理のための措置に関する
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訓令案について、小樽市保有個人情報の適切な管理のための措置に関する訓令が平成２８年

１月１日に施行される予定であることに伴い、教育委員会においても同様の訓令を定めるも

のである旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の任期満了に伴う委員の変更である旨の説明を行

う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２８年度全国学力・学習状況調査について 

   ･事務局説明 

      平成２８年度全国学力・学習状況調査の実施要領について、今回は調査科目が国語、算数・

数学である旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２８年度小樽市学校教育推進計画２３の指針について 

   ・事務局説明 

      平成２８年度小樽市学校教育推進計画２３の指針の策定について、平成２７年度とは基本

的に変わらないが、指針の若干の文言の変更、教育委員会の新たな取組を追加したことを報

告する。 

   ・委員意見・質問 

    ①今年度は公開研究会が非常に活発化していたが、開催時期が集中していたので、来年度は時

期を調整したほうがよい、との意見。 

    ②今後作成が予定されている「おたるの歴史」が副読本に位置付けられていることについての

質問。 

    ③「インターネット利用に関するルールの作成」の詳細についての質問。 

    ④「学校ブックフェスティバル」の内容についての質問。 

   ・事務局答弁 

    ②「おたるの歴史」は総合的な学習の時間において活用予定だが、総合的な学習の時間には教

科書がないので、副読本の位置付けについてはもう少し検討したい旨、答弁する。 

    ③必要なルールとそれを守るための取組について、各校の児童会・生徒会、ＰＴＡ等の意見を

取り入れながら、本市のインターネット利用等のルールを決定し、周知徹底する予定である

旨、答弁する。 

    ④道立図書館の図書を児童に貸し出し、読書活動の充実を図る事業である旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 小中学校の学校再編について 
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   ・事務局説明 

      １１月１９日招集の教育委員会第１１回定例会以降に開催した統合協議会等についての

報告を行う。 

      １２月１７日開催の手宮地区小学校「第９回統合協議会」において、各部会報告の後、校

名・校歌・校章に関する部会案を基に協議し、歌詞及び校章デザインを選考した。また、①

統合協議会を引き継ぐ形で新たに学校支援チームを設けるなどして、学校と地域が一体とな

って地域の子どもを育てていくこと、②手宮中央小学校の通学安全マップ、③登下校時の見

守り活動について支援チームを設けるとの学校支援部会提案があり、いずれも了承された。 

      １２月１０日開催の色内小学校・稲穂小学校「第４回統合協議会」において、各部会報告

の後、平成２８年度の通知表の形式などの学校づくり部会提案、統合協議会を引き継ぐ形で

新たに学校支援チームを設けるなどして、学校と地域が一体となって地域の子どもを育てて

いくとの学校支援部会提案がいずれも了承された。 

      １１月３０日開催の花園小学校・入船小学校統合協議会「第１回学校づくり部会」におい

て、検討事項・スケジュールの確認、統合校の目指すべき方向性・取組などについて意見交

換を行い、また、協議の結果、平成３０年の統合後も現在の花園小学校の校名、校歌及び校

章を使用するといった部会案をまとめた。 

      １１月２５日開催の緑小学校・最上小学校・入船小学校統合協議会、１２月１日開催の入

船小学校・奥沢小学校・天神小学校統合協議会、ぞれぞれの「第１回学校づくり部会」にお

いて、検討事項・スケジュールの確認、統合校の目指すべき方向性・取組などについて意見

交換を行なった。 

      １２月２１日開催の北山中学校・末広中学校統合協議会「第５回学校づくり部会」におい

て、統合校の制服についてメーカー各社からプレゼンテーションを受け、またジャージにつ

いて両校の教職員等で検討の結果３社のデザインが紹介された。１月から２月にかけ、関係

校にサンプル巡回を行い、保護者、児童生徒、教職員からのアンケートを基に部会案をまと

めていくこととした。 

      また、１月下旬に西陵中学校、松ヶ枝中学校でそれぞれ地区別懇談会を開催予定である旨、

報告する。 

   ・委員意見・質問 

      西陵中学校と松ヶ枝中学校の統合についての市民の反応についての質問。 

   ・事務局答弁 

      問い合わせは今のところない旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 第６５回小樽スキー学校の概要について 

   ・事務局説明 

      第６５回小樽スキー学校の概要について、今回は予備調査の結果、希望者が１０名未満で

あったスノークルーズオーンズでの開催を中止し、天狗山スキー場、朝里川温泉スキー場の

２会場で開催されること、参加者は２７３名が見込まれている旨、報告する。 

   ・委員意見・質問 
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      講師への謝礼についての質問。 

   ・事務局答弁 

      １日３，８００円の謝礼を渡している旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 平成２８年小樽市成人式について 

   ･事務局説明 

      平成２８年小樽市成人式の概要について報告する。 

開催日は１月１０日、対象者は１，０２４人であり、約９００人の参加を見込んでいる旨

説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

      昨年度までは市長の式辞、今年度は教育委員長が式辞を述べ、来年度以降は新教育委員会

制度で教育長が式辞を述べることになると、今年度だけ違和感があるのではないかという質

問。 

   ・事務局答弁 

      以前より教育委員会の主催ではあるが、実際は主催とはいえない状態だったので、今回は

本来のあるべき姿に近づけた旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第４回定例会について 

   ・事務局説明 

      平成２７年小樽市議会第４回定例会について報告する。 

 

     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      奨学生のために１０万円、図書館の支援のために１万円分の切手、美術館の整備充実のた

めに１，２６８万円相当の美術品２６点、総合博物館の普及事業のために９千円相当のもち

米、朝里小学校の読書活動推進のために約２万円相当の児童用図書の寄附があったことを報

告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 小樽市体育施設条例の一部改正の依頼について 

   ・事務局説明 

      小樽市体育施設条例の一部改正の依頼について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

協 議  第２号 平成２８年度教育費予算案について 

   ・事務局説明 
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      平成２８年度教育費予算案について説明を行い、重点事業を中心に全委員による協議が行

われた。 

 

協 議  第３号 平成２７年度教育費補正予算案について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度教育費予算案について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第５号 標準学力検査（ＣＲＴ）の共通実施における分析と今後の取組について 

   ・事務局説明 

      標準学力検査（ＣＲＴ）の共通実施における分析と今後の取組について報告し、全委員が

了承した。 

 

議 案  第６号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第５項の規定により、末永委員長が上林教育長に

退席を求め、審議が開始される。） 

 

議 案  第７号 小樽市教育委員会委員の辞職の同意について 

上林教育長の教育委員会委員辞職について同意する。 

辞職の期日は平成２８年１月３１日とする。 

 

（非公開の審議を終了） 


